

—昨年度は契約数が前年度を上回ったそうですね。

需要が多く、良い結果が出ました。

営業では、これまで社員個々の力に頼る部分が大きかったのですが、社としてバックアップしようとCMなどを増やし、知名度を上げる努力を

しました。その結果、さまざまなかつで、社としての信用力がついてきたのではないかと思います。

出雲市斐川町の太陽光発電所が10月に稼働を始めましたし、創業20周年記念のキャンペーンも好評で、式

お客様の満足まで発電したい

TOYOSOLAR

東洋ソーラー株式会社



代表取締役社長

ふじはら かずみ
藤原一美氏

典ではチーム力の強化など今後の方々ともに課題をクリアしつつ、ノウハウを蓄積できたのも大きいです。

し、その後は、個人住宅のスマート化に力を入れたいですね。蓄積する手法は異なっても根本のところ

大きい案件が増えたため、現場工一番取り組みたいことは、会社の電池などを活用し、外部から電気をは交わらず、会社の理念に立ち戻り事で設置する際での改善点が見つかさらなるブランド化。この色を見れば、わざわざ家庭で使用した上で、余分ながら動いていきます。

—地域との関わりも重視されています。

会社のイメージ確立に力

工事前に行う周辺へのあいさつ回りで、「小さなことでもお電話を」と

りました。それを改革したことでもうえりました。総務や営業部門を含めた社内全体で、仕事の動きが分かりやすくなり、効率が上がりました。顧客や取引先ども、声掛けするなど、個々の家庭との結び付きを強めています。地域スポーツへのスポンサーも続け、未来をつくる若い世代を応援したいですね。